

# XPRESS

## Apel Siaga Bencana Alam, Aditya : Ini Bukti Kesiapan Doble Cabin - Id NTB Dalam Membantu Masyarakat

Syafruddin Adi - [NTB.XPRESS.CO.ID](http://NTB.XPRESS.CO.ID)

Oct 17, 2022 - 10:25



*Doble Cabin Indonesia Ketua Chapter NTB Aditya, usai Apel Siaga Bencana di Lapangan Sangkareang, (17/10)*

Mataram NTB - Komunitas Doble Cabin (DCAB - Id) Indonesia Chapter Nusa Tenggara Barat (NTB) turut berpartisipasi dalam Apel Kesiap Siagaan Bencana yang dilaksanakan Korem 162/WB di Lapangan Sangkareang Kota Mataram, Senin

(17/10).

DCAB - ID NTB bersama seluruh stekholder lainnya turut serta dalam Apel Kesiap kesiagaan bencana tersebut dengan tujuan untuk memastikan bahwa dirinya siap akan turut serta dalam membantu masyarakat di seluruh wilayah NTB yang kiranya terdampak bencana alam akibat perubahan cuaca.

Double Cabin Indonesia Ketua Chapter NTB Aditya Pandu Perdana didampingi Humas DCAB - Id NTB I made sanakumara saat ditemui media ini usai Apel tersebut mengatakan bahwa keberadaan Komunitasnya disamping sebagai hobi juga Keberadaannya ingin berbuat sesuatu untuk masyarakat NTB.

Sesuai dengan komunitasnya pencinta mobil dengan Medan yang secara umum tidak bisa dilalui kendaraan pada umumnya, Komunitas ini (Doble Cabin, red) merasa terketuk untuk berbuat sesuatu yang positif dan bermanfaat bagi masyarakat.



"Dengan komunitas ini kami sekiranya ingin berbuat untuk membantu pemerintah khususnya terutama dalam mendistribusikan kebutuhan pokok masyarakat yang tertimpa bencana khususnya pada wilayah - wilayah yang medannya sulit dijangkau kendaraan lain," jelas pria yang kerap dipanggil Aditya.

Disamping itu lanjut Aditya, komunitasnya juga akan menyiapkan Posko pengumpulan bantuan bila mana ada pihak-pihak atau masyarakat yang ingin menyumbangkan sesuatu kepada masyarakat yang tertimpa bencana.

"Kami akan siapkan Posko untuk mengumpulkan bantuan yang akan kita distribusikan kepada masyarakat ke lokasi bencana," ucap Aditya.

Kami berharap kepada semua pihak agar bila mana membutuhkan kendaraan dalam pendistribusian kebutuhan masyarakat di wilayah bencana terutama medan-medan sulit, Komunitas DCIB akan siap membantu mendistribusikan. Atau kepada masyarakat yang ingin menyumbang bahan-bahan yang dibutuhkan masyarakat di wilayah bencana bisa di kumpulkan di poska DCIB - ID NTB.

"Sekali lagi, Apel ini menandakan atau memastikan bahwa Komunitas Doble Cabin \_ Id NTB akan siap membantu dalam pendistribusian ke wilayah terdampak bencana alam yang ada di seluruh NTB," tutupnya. (Adb)